



Fitch baja calificación de viabilidad a Banco de Costa Rica

La perspectiva de las calificaciones internacionales y nacionales de largo plazo es estable.

La calificadora Fitch Ratings bajó la calificación de viabilidad (VR por sus siglas en inglés) del **Banco de Costa Rica**(BCR) a 'BB-' desde 'BB', en escala internacional, y simultáneamente la colocó en Observación Negativa.

“La calificación internacional de largo plazo (IDR por sus siglas en inglés) en 'BB' y las calificaciones nacionales de largo plazo en 'AA+(CRI)', ya que estas se fundamentan en el soporte soberano y no están influenciadas por la calificación de viabilidad”, dijo Fitch en un comunicado.

La perspectiva de las calificaciones internacionales y nacionales de largo plazo es estable.

La baja en la VR de BCR se debe a cambios en la valoración de Fitch sobre la administración y apetito por riesgo del banco.

“Este ajuste se realizó después de que dos miembros de la Junta Directiva (JD) renunciaran a sus puestos, y luego de que el gobierno suspendiese temporalmente al resto de directores e iniciara un proceso ordinario sancionatorio”, dijo la calificadora.

La Observación Negativa refleja que la VR podría bajar aún más ante la ocurrencia de eventos adicionales de gobierno corporativo que potencialmente debiliten el perfil de fondeo de BCR y la calidad de la administración.

“Las calificaciones de riesgo de un banco podrían estar bajo una presión a la baja significativa si debilidades o fallas importantes del gobierno corporativo no se mitigan adecuadamente”, dice el comunicado.